

SPD FRAUEN im Kreis Offenbach, Montag, 27. Oktober 2014

## **Besuch der Gedenkstätte Bertha Pappenheim**

Die Arbeitsgemeinschaft Sozialdemokratischer Frauen im Kreis Offenbach (ASF) lud zum Besuch der **Seminar- und Gedenkstätte Bertha Pappenheim, Zeppelinstraße 10 in Neu-Isenburg am 17. Oktober 2014 um 17:00 Uhr ein.**

Bertha Pappenheim war eine frühe Kämpferin für Frauenrechte. Sie setzte sich dafür ein, dass auch Mädchen eine Allgemeinbildung erhielten und nicht nur auf die Heirat und Haushaltsführung vorbereitet wurden. Sie war Mitglied im Vorstand des Bundes deutscher Frauen und Mitbegründerin des Jüdischen Frauenbundes. Sie gründete zahlreiche Einrichtungen, unter anderem das Mädchenheim in Neu-Isenburg, welches sie als ihr Hauptwerk betrachtete. Über ihr bewegtes Leben und Wirken berichtete uns Gabriele Loepthien, Frauenbeauftragte der Stadt Neu-Isenburg und Leiterin des Bertha-Pappenheim-Hauses.